



11 月園だより

昨年より 15 日早い木枯らし 1 号、桜の葉も日毎に色を変え一枚また一枚と散り始めました。自然の法則は毎年同じようなサイクルで回り続けます。自然はだれからも学ぶことなく、この営みを繰り返しています。冬の寒さの前に自ら葉を落とし、冬の厳しさの中で栄養分をたっぷりため込み、やがて来る春の芽吹きに備えています。

さて、「どこへ飛んでいくのかな」と夢と期待をこめて運動会に飛ばした風船は、嬉しいことに袖ヶ浦市から 1 通、木更津市から 1 通、君津市から 1 通の計 3 通、風船に付けた手紙と一緒に、心温まるお便りをいただきました。本当に嬉しいことです。思いを込めた返事書き等・・・生活の幅を広げながらの活動の中に、今までは苦手としていたことにも進んでやってみようとする意欲や、自分のことは自分でやろうとする感じが感じられ嬉しくなります。お忙しい中、返事をくださいました方にあらためて感謝感謝です。

収穫の秋の第一弾、ひまわり組のさつま芋掘りでは、お子さんが掘った芋の最重量者はなんと 9kg もあり袋が破れてしまうほどでした。子どもたちの表情にも一生懸命に取り組んだ満足感を感じました。そして、持ち帰った芋の数や食べ方等、話題もいっぱいの日になったことと思います。準備等のご協力ありがとうございました。

今年も残り 2 ヶ月。大きな行事を経験したお子さん全てが大きく変化したか？ クラスの中で、一人ひとりをしっかりつかめているか、全体的な高まりの中で、つい見落としがちな部分をもう一度しっかりと確認をしながら保育にあたりたいと思います。保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。
園長 大島隆史



11 月行事予定



14 日 (金)	スクールキャラバン	28 日 (金)	11 月生まれ誕生会
21 日 (金)	避難訓練		

手指消毒について

気温が下がり空気が乾燥してくるこれからの季節、ノロウイルスをはじめとする様々な感染症の流行が心配される場所です。そこで、11 月上旬より玄関にて手指消毒を行います。アルコール系消毒液ではなく弱酸性の手に優しい消毒液で新型インフルエンザ、ノロウイルス、食中毒等に効果があるものです。消毒用ポンプの使用法につきましては効率的、効果的、安全性等を考慮しまして、お手数でも職員または保護者の方が操作をする（お子さんにまかせるのは不可）ようにさせていただきたいと思っておりますのでご協力よろしくお願いたします。

スクールキャラバンについて

ゆり組・ひまわり組が参加いたします。お子さんからのご報告をお楽しみに。

園外保育について

ゆり組・ひまわり組の園外保育を計画しております。詳細は別紙にてお知らせいたします。

〇〇〇掘りについて

収穫の秋の第二弾、三弾として〇〇〇掘りを計画しております。詳細は後日お知らせいたします。

ジャンパーの着用について

天候や気温の状況によっては、戸外での活動の際にジャンパー等上着の着用について検討しました結果、必要と思われる方は下記の点にご注意の上ご用意くださるようお願いいたします。

- ◆お持ちいただいたジャンパー等は必ず平仮名で名前の記入・毎日持帰りをお願いいたします。
- ◆お子さんの活動を妨げない薄手の物で安全面を考慮してフードのついている物をご遠慮ください。
- ◆3 歳以上のお子さんは基本的な生活習慣の自立を促す上でも自分で着脱しやすい物(できる物)をご用意くださいますようお願い申し上げます。

12 月行事予定

4 日 (木) もちつき	18 日 (木) 12 月生まれ誕生会
10 日 (水) 布団乾燥	25 日 (木) クリスマス会
12 日 (金) 避難訓練	29 日～1/3 日 年末年始休園

10 月 24 日 (金) の欠席者は 6 名 (熱・咳・他) でした。健康にご注意ください。